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＜ジャンバー＞

寒さの厳しいこの季節に、ある業者さんから
ジャンバーを頂きました。このジャンバーは暖か
い上に、とても軽量な作りになっています。さら
に、体の動きに合わせ生地が伸びるので、動作が
スムーズに行えます。
このジャンバーは、クロダルマ株式会社さんと

いう会社で作られています。ホームページを拝見
すると、広島にある会社で、「作業服の意味を考
え形にする」ということがコンセプトのようです。
ありがたく使わせていただきます。

（安藤金）

2月3日に節分の豆まきを行いました。今年
は年男の安藤金光さんにまいていただきまし

た。鬼は外・福は内というように、邪気が払

われ、良い運気が来るはずです。今年一年も

みな無事に健康に過ごせることを願います。
（宮本）

＜豆まき＞

＜読書キャンペーン＞

12月19日から1月25日の期間で読書キャンペー
ンが行われました。結果は浅川が4冊読み、1位で
した。年末年始休暇をまたいだ期間だったので、
休みの間に気になる本をいろいろ読むことができ
ました。
私は電子書籍を利用しているので、隙間時間な

どにも読み進めることができました。まだまだ気
になる本があるので、読書キャンペーンに関係な
く、積極的に読みたいと思います。

（浅川）

2月1日から新しい仲間が増えました。山田智春
さんです。経理総務のパートとして来て頂いてい
ます。以前も事務職の仕事をしていたそうです。
子育て奮闘中とのことで、仕事との両立を期待し
ています。
山田さんから一言

「わからないことや覚えることが多く、日々学ば
せていただいています。早く戦力になれるように
頑張りますので、よろしくお願いいたします。」

（高田）

＜社員紹介＞



＜ライン引き＞

クリーン＆セーフティー委員会により、
会社の駐車場の白線が引き直されました。
ラインの巾で養生をして、専用の水性塗料
を塗りました。おかげで気持ち良く駐車で
きます。また、今月は黄色のラインも塗り
直しました。

（高田）

先日、パナソニック様で開かれたコーディ
ネーターセミナーに参加させていただきました。
12月に1度目があり、1月に2度目がありました。
インテリアの組み合わせやお客様とのコミュ

ニケーションの取り方など、独学のみでは勉強
できない部分まで丁寧に教えて頂き、とても勉
強になりました。また、実際にクロスや照明を
選ぶなどして、とても楽しく学ぶことができま
した。
今回学ばせて頂いたことを仕事にも活用して

いきたいと思います。
（浅川）

＜コーディネーターセミナー＞

＜訓練校の体験発表会＞

1月26日に群馬県認定職業訓練生体験発表大
会が行われ、越田主任が参加して、敢闘賞を

受賞しました。ちなみに越田主任は富岡地区

高等職業訓練校建築設計課に週2回通っており、
今年の3月に卒業予定です。
越田主任からコメントをいただきました。

「練習した成果が十分に出せずに悔しいです。

前原係長に練習のお手伝いをしてきましたが、

報いることができませんでした。挑戦したこ

とは非常に価値があることだと思いますので、

またこのような機会があれば挑戦したいで

す。」

（宮本）

1月28日、今季一番の寒波襲来の予報があり
ました。出勤中、富岡製材団地近辺を通過し
た時の車の外気温表示はマイナス7度となって
おりました。会社の駐車に到着して、鹿岳(か
なだけ)を見上げると冠雪していました。
この時期は連日冷えこんでおり、水道管の
凍結、ボイラーの凍結連絡が多く入りました。
特に南牧村で多く発生し、南牧村の設備屋さ
んだけでは対応できないできないほどだった
ようです。そのため、会社にも多くお問い合
わせをいただきました。

（安藤）

＜鹿岳冠雪＞


